

Antofagasta: la región con más buses eléctricos fuera de Stgo

Se sumaron 12 nuevas máquinas en el marco del programa “Renueva Tu Micro”.

Antofagasta se convirtió en la región con más buses eléctricos fuera de Santiago, luego de la llegada de 12 nuevas máquinas que comenzaron a operar en la línea 103 de la ciudad.

Estos buses fueron adquiridos por la empresa Transportes Alborada de Antofagasta, junto al Grupo Cabal, e impulsada por el programa estatal “Renueva Tu Micro”, que fomenta la modernización de flotas en regiones.

Los buses ofrecen altos estándares de seguridad, accesibilidad y confort, con aire acondicionado, cámaras de seguridad, conexión USB, acceso universal y tecnología de propulsión eléctrica de última generación.

El gobernador regional, Ricardo Díaz, valoró la incorporación de estos buses



Las 12 nuevas máquinas tienen altos estándares de seguridad, accesibilidad y confort.

para el transporte público, señalando que “estamos muy comprometidos con el desarrollo de la electromovilidad y con seguir invirtiendo en la renovación de toda la flota de buses de la región. Ese es el camino que tenemos que tomar: acercar el futuro a la gente”.

Posicionarse como la región con más buses eléctricos fuera de Santiago, se suma al hito de 2023, cuando Antofagasta se convirtió en la primera región en incorporar una flota 100% eléctrica fuera de la capital.

Jorge Fernández, Gerente Comercial de Grupo Cabal,

valoró lo logrado en la región de Antofagasta.

“Cada vez que estamos inaugurando buses en distintas ciudades nos sentimos tremendamente orgullosos. Y que más satisfacción para nosotros que todos estos buses sean Zhong Thong”, señaló.